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( 22 BAKDAMULUD 1956 ) JAWATENGAH

KLATEN (KR) - Kepala

Perwakilan Badan Kepen-

dudukan dan Keluarga

Berencana Nasional (BK-

KBN) Provinsi Jateng drg

Widwiono MKes bersama

anggota Komisi IX DPR RI

Rahmad Handoyo SPi MM

sepakat untuk menyele-

saikan persoalan stunting

dengan melakukan inter-

vensi gizi seimbang. Hal

tersebut ditegaskan ke-

duanya dalam kegiatan

Promosi dan Komunikasi,

Informasi dan Edukasi

(KIE) Percepatan Penu-

runan Stunting di Balai

Desa Turus, Kecamatan

Polanharjo, Kabupaten

Klaten, Selasa (15/11).

Acara dihadiri kurang

lebih 200 peserta di anta-

ranya lurah se-Kecamat-

an Polanharjo, Camat Po-

lanharjo, kader, PKK, Pe-

nyuluh KB Klaten, maha-

siswa Fakultas Perikanan

dan Kelautan Universitas

Diponegoro, serta Kerapu

(Keluarga Alumni Per-

ikanan Undip) Jateng. Se-

lain pentingnya pencegah-

an stunting pada 1.000

Hari Pertama Kehidupan

(HPK), Rahmad Handoyo

juga mengingatkan bah-

wa saat ini Indonesia

menjadi negara dengan

angka diabetes dan gizi

buruk tertinggi.

Dengan dialog penuh

canda dalam bahasa Ja-

wa, pria kelahiran Boyo-

lali ini mengingatkan tar-

get angka stunting Indo-

nesia adalah 14%, semen-

tara saat ini Jateng ada di

angka 20,9%, sehingga

perlu kerja sama dari ber-

bagai pihak dalam pen-

gentasan kasus stunting.

Pada kesempatan ini

Rahmad mengajak kolega

serta kawan-kawan alum-

ni Perikanan Undip yang

tergabung dalam KERA-

PU atau Keluarga Alumni

Perikanan Undip untuk

memperhatikan gizi seim-

bang. 

Rahmad mengingatkan

bahwa Indonesia adalah

negara Maritim dengan

kekayaan laut yang besar

sehingga sangat mudah

mendapatkan sumber gizi

dari hasil laut. Sementara

itu, Kepala Perwakilan

BKKBN Jateng drg. Wid-

wiono, M.Kes menyam-

paikan tiga ciri stunting

yaitu pendek, intelegensi

rendah, dan mudah terse-

rang penyakit. ”Jadi ka-

lau seseoramh  pendek,

tapi dia insinyur, dokter,

sarjana, maka itu bukan

stunting,” kata Widwiono.

Widwiono menjelaskan,

pencegahan stunting su-

dah dapat dimulai sejak

pemeriksaan calon pen-

gantin melalui pemerik-

saan kadar Hemoglobin

(HB) tidak kurang dari 12

dan lingkar lengan atas ti-

dak kurang dari 23.5 sen-

timeter. 

Setelah itu ibu menyu-

sui dan balita dua tahun

harus diberikan gizi seim-

bang. ”Termurah dan ter-

mudah dari ikan dan te-

lur. Minimal untuk calon

pengantin, ibu hamil dan

menyusui menambahkan

satu butir telor setiap ha-

ri,” ucapnya.

Widwiono juga meny-

inggung mengenai 4T.

Kehamilan yang terlalu

muda, terlalu tua, terlalu

rapat, atau terlalu ba-

nyak. KB yang baik untuk

mendapatkan jarak ke-

lahiran 4 tahun adalah

Metode Kontrasepsi Jang-

ka Panjang (MKJP) seper-

ti IUD dan Implan. Me-

nutup sambutannya Wid-

wiono pun berpesan kepa-

da para ibu untuk me-

lakukan KB Pasca Per-

salinan (KBPP) yaitu pe-

masangan KB sebelum

ibu melahirkan pulang ke

rumah.

Sebelumnya, Rahmad

Handoyo bersama Deputi

Advokasi Penggerakan dan

Informasi (ADPIN) BKK-

BN Sukaryo Teguh Santoso

juga menyelenggarakan

kegiatan serupa di Kota

Solo, Minggu, 13 November

2022. Lokasi yang dikun-

jungi adalah Kelurahan

Manahan Kecamatan Ban-

jarsari. 

Dalam kesempatan ter-

sebut keduanya juga

menekankan pentingnya

pemberian ASI Eksklusif

dan 1.000 HPK. Tidak ka-

lah penting adalah mela-

kukan program KB untuk

mencegah empat L yang

menyebabkan lahirnya

bayi baru stunting. 

(Ati)-f

BKKBN JATENG DAN KOMISI IX DPR RI

Atasi Stunting Melalui Intervensi Gizi

Aisyiyah Sleman Kirim Salak untuk Muktamar
SOLO (KR) - Rombongan Pimpinan Daerah Aisyiyah

(PDA) Kabupaten Sleman mengunjungi Gedung Eduto-

rium KHA Dahlan Universitas Muhammadiyah Surakarta

(UMS), dengan membawa salak dan aneka olahan sa-

lak untuk keperluan Muktamar ke-48 Muhammadiyah

dan Aisyiyah. Dipimpin ketua Aminah Masykur, didampi-

ngi Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM), Pimpinan

Daerah Pemuda Muhammadiyah (PDPM), dan Hizbul

Wathan (HW) Sleman. "Dua bulan yang lalu pernah bikin

janji dengan apa yang populer yang dimiliki di Sleman

yaitu salak," kata Aminah Masykur saat bertemu dengan

panitia muktamar di Sekretariat Panitia, Senin (14/12).

Selain buah salak, PDA Sleman juga membawa pelba-

gai macam olahan dan bentuk mentah. Yang olahan itu

salak berupa manisan salak, pia, bakpia, dan lain. ÓMang-

ga dikedhapi .Semoga berkah.Ini untuk panitia di sini ha-

rus segera dimakan. Produk-produk ini juga dari PDA

Sleman," kata Aminah. Sekretaris Seksi Konsumsi Pani-

tia Penerima Muktamar, Zia Amalia Sholihah, menyam-

paikan terima kasih kepada PDA maupun PDM Kabupa-

ten Sleman yang telah memberi oleh oleh salak kepada

panitia muktamar. ÓIni untuk panitia yang sering datang

ke sekretariat. Untuk jamu mereka. Ada banyak olahan.

Ada buah, pia, bakpia, dan lainnyal. Kami menyampai-

kan terima kasih, alhamdulillah," ujar Zia. (Fsy)-f

Pemkab Didorong Tingkatkan Produk Lokal
BANJARNEGARA (KR) - Pemerintah daerah diminta

untuk meningkatkan penggunaan produk produk lokal

dalam negeri terkait pengadaan barang dan jasa serta

penayangan produk pada Katalog Elektronik atau e-kat-

alog. "Dengan menggunakan produk dalam negeri, ber-

arti memberdayakan produk lokal yang akan berdampak

menjadi daya ungkit untuk mengangkat pertumbuhan

ekonomi," kata kepala Lembaga Kebijakan Pengadaan

Barang Dan Jasa Pemerintah (LKPP), Hendrar Prihadi.

Berbicara pada acara pengaarahan kepada para ke-

pala organisasi perangkat daerah (OPD) jajaran Pem-

kab Banjarnegara Jumat (11/11), Hendrar mengatakan,

APBN atau APBD yang dibelanjakan untuk membeli pro-

duk dalam negeri, akan menggerakkan usaha serta in-

dustri, sehingga merangsang pertumbuhan ekonomi.

Hendrar meminta agar OPD Pemkab Banjarnegara da-

lam perencanaan anggaran berdasarkan pengadaan

barang dan jasa yang tersedia di e-katalog yang dikem-

bangkan oleh LKPP.

"Ini merupakan upaya untuk meningkatkan penggu-

naan produk dalam negeri. LKPP memberikan peluang

pada pelaku usaha, UMKM maupun koperasi untuk me-

nawarkan produk yang dibutuhkan oleh instansi peme-

rintah dalam sistem e-katalog," katanya. Menurut Hen-

drar, jika nggaran Pemkab Banjarnegara dibelikan pro-

duk Banjarnegara, maka ekonomi Banjarnegara akan

tumbuh dan berkembang.

Penjabat Bupati Banjarnegara, Tri Harso Widirahman-

to, menyambut baik kehadiran dan arahan dari Kepala

LKPP. "Kami berharap, ini dapat memberi manfaat dan

pencerahan terkait pengadaan barang dan jasa di ling-

kungan Pemkab Banjarnegara agar semakin baik, juga

mendorong pertumbuhan ekonomi," katanya.      (Mad)-f

Pemprov Jateng Bangun 2.353 Desa Mandiri Energi
SEMARANG (KR) - Jateng kini memiliki 2.353 desa

mandiri energi dari total 8.500an desa/kelurahan. De-

ngan keberhasilan tersebut, Jawa Tengah yang dipimpin

oleh Gubernur Ganjar Pranowo tersebut dijadikan pro-

vinsi percontohan pengembangan energi baru dan ter-

barukan nasional. Demikian dikatakan Kepala Dinas

Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM) Pemprov Ja-

teng Sujarwanto Dwiatmoko, kepada wartawan di Se-

marang Rabu (16/11).

Hingga tahun 2021, energi di Jateng mencapai 13,-

38%. Berbagai pemanfaatan energi terbarukan di Ja-

teng terdiri dari pembangkit listrik tenaga surya, hidro,

panas bumi, sampah, serta pemanfaatan energi non-lis-

trik seperti biodiesel, biogas, biomasa dan gas rawa (bio-

genic shallow gas). �Dari 2.353 desa mandiri energi, ter-

diri 2.167 desa mandiri energi inisiatif, 160 desa mandiri

energi berkembang dan 26 desa mandiri mapan. Pe-

ngembangan energi terbarukan dan transisi energi di

Jateng tidak lepas dari peran serta pihak-pihak non-pe-

merintah, baik kerja sama bersama swasta maupun ma-

syarakat," ujar Sujarwanto.

Menurut Sujarwanto, keberhasilan transisi energi ter-

sebut akan memberikan beragam manfaat. Di antara-

nya biaya sistem kelistrikan yang lebih murah, diversi-

fikasi ekonomi, pengembangan industri baru, munculnya

lapangan kerja hijau, perbaikan kualitas udara, tanah,

dan air, serta penurunan biaya kesehatan. Di Jateng se-

benarnya sudah terlihat peran seluruh masyarakat da-

lam transisi energi secara mandiri. Hal tersebut terefleksi

dari kegiatan Jelajah Energi yang dilaksanakan untuk

kali kedua dalam tahun 2022. (Bdi)-f

MAGELANG (KR) - Pe-

merintah Kota (Pemkot)

Magelang sedang memper-

kuat lagi jaring-jaringnya se-

perti "Jogo Tangga", "Nja-

wani" maupun lainnya.

Selain itu kegiatan vaksinasi

Covid-19 digalakkan lagi,

baik di puskesmas maupun

di rumah sakit. Hingga saat

ini masih ada yang belum

mengikuti vaksinasi Covid-

19 ketiga atau Booster.

Demikian dikemukakan

Walikota Magelang dr HM

Nur Aziz SpPD K-GH kepa-

da KR usai membuka ke-

giatan Workshop Kepariwi-

sataan Tahun 2022 yang di-

laksanakan di Ruang Adipu-

ra Kencana kompleks Kan-

tor Walikota Magelang, Se-

lasa (15/11). Di forum work-

shop ini masalah Covid-19

juga sempat disinggung.

Hingga saat ini wilayah Kota

Magelang masih berada di

PPKM level 1. Meskipun de-

mikian masyarakat tetap di-

minta untuk terus mening-

katkan kewaspadaannya,

mengingat Covid-19 tidak

bisa hilang dan membutuh-

kan waktu lama untuk hi-

langnya, karena penyesua-

ian diri.

Walikota Magelang me-

ngatakan, manakala nanti

ada kecenderungan ter-

jadinya peningkatan yang

hebat, akan langsung dibu-

at Surat Edaran yang baru

lagi, apakah dimasukkan ke

level 2 atau tidak, walaupun

pemerintah pusat masih

menentukan level 1. "Tetapi

yang mengetahui kita," tam-

bahnya. Juga dikatakan,

hingga saat ini dari Dinas

Pendidikan dan Kebudaya-

an Kota Magelang juga bel-

um ada laporan.

Sementara dalam kegiat-

an workshop kepariwisata-

an, Walikota Magelang me-

lakukan dialog dengan pe-

serta, sehingga suasana

kegiatan tampak lebih me-

narik.

Diperoleh informasi work-

shop kepariwisataan ini di-

laksanakan sesuai dengan

agenda kerja Dinas Kepe-

mudaan, Olahraga dan Pari-

wisata Kota Magelang Ta-

hun 2022, dan merupakan

anggaran Dana Intensif

Daerah (DID) Kinerja Tahun

2022. Kegiatan ini diadakan

dalam upaya mendorong

meningkatnya aktivitas wisa-

ta di Kota Magelang. Ke-

giatan ini juga bertujuan me-

ningkatkan motivasi dan pe-

ngetahuan warga Kota Ma-

gelang untuk ikut berperan

serta dalam pengembangan

potensi wisata di lingkungan-

nya, terlebih dapat untuk

mengentaskan kemiskinan

dan meningkatkan pereko-

nomian warga. (Tha)-f

Kepala Dinkop dan

UKM Salatiga, Roch Hadi

kepada KR menjelaskan

saat ini pihak dinas mela-

kukan pemantauan dan

operasi di lapangan terha-

dap keberadaan koperasi.

Setidaknya dalam bulan

November ini ada 4 kope-

rasi yang berinduk di luar

kota dan belum mengan-

tongi izin operasi di Salati-

ga.

”Kami bersama Satpol

PP dan APH melakukan

sidak ke beberapa tempat

yang diduga koperasi yang

menjalankan operasinya

dan ternyata belum men-

gantongi izin dari Dinkop

dan UKM Salatiga. Se-

hingga  saya perintahkan

untuk berhenti operasi,”

tandas  Roch Hadi, Selasa

(15/11). Selanjutnya untuk

jumlah koperasi di Sala-

tiga hingga menjelang

akhir tahun 2022 ini, se-

banyak 200 koperasi yang

resmi berbadan hukum.

Dari jumlah tersebut, 45

diantaranya ëmati surií ti-

dak aktif karena berbagai

sebab salah satunya tidak

aktifnya pengurus dan

masih ada persoalan inter-

nal seperti simpan pinjam

yang tidak lancar.

”Sehingga meski tidak

aktif, pihak dinas tidak

memiliki kewenangan un-

tuk membubarkan. Kami

menunggu ini. Jika kami

bubarkan kemudian ma-

sih ada masalah pinjaman

di koperasi bersangkutan

nanti yang membayar pin-

jaman siapa,” ungkapnya

Roch Hadi. Roch Hadi juga

berpesan bila warga ingin

mendirikan  koperasi pi-

hak dinas akan membantu

dan mempermudah pen-

gurusan izin koperasi sela-

ma memenuhi persyarat-

an sesuai peraturan. Ia

menghimbau kepada war-

ga agar tidak  menjalan-

kan  usahanya dengan

cara buka cabang kopera-

si) dari daerah lain, na-

mun belum memiliki izin

operasi di Salatiga.

”Malah ribet urusannya,

lebih baik  mendirikan ko-

perasi baru dengan baik

dan memenuhi syarat se-

hingga bisa membawa ke-

sejahteraan anggotanya,”

katanya. Dijelaskannya,

dalam pendirian koperasi

dengan 9 orang pengurus

termasuk pengawas sudah

bisa melakukan pra kope-

rasi dan beroperasi dan

nanti Dinkop UMKM Sa-

latiga akan memantau da-

lam proses pengurusan

izin badan hukum. (Sus)-f

Puluhan Koperasi Tidak Aktif Beroperasi

Kegiatan Vaksinasi Covid-19 Digalakkan

KR-Thoha

Walikota Magelang saat bertanya kepada salah satu

peserta workshop. 

SALATIGA (KR) - Tidak kurang 45 koperasi di Salatiga
tidak aktif beroperasi meski masih mengantongi badan hu-
kum (BH). Jumlah ini tersebar di 4 kecamatan dari 200 kope-
rasi yang tercatat di Dinas Koperasi (Dinkop) dan UMKM Sa-
latiga hingga Selasa (15/11).

KR-Istimewa

Suasana Promosi dan Komunikasi, Informasi dan Edukasi Percepatan

Penurunan Stunting.

KR-Budiono

Ganjar Pranowo melihat langsung masyarakat di de-

sa yang mulai menggunakan energi terbarukan un-

tuk memenuhi kebutuhan rumah tangga.

SEMARANG (KR) - Gubernur

Jateng Ganjar Pranowo menyata-

kan siap mensukseskan peringat-

an Hari Pers Nasional (HPN) 2023

tingkat Jateng, yang akan dipusat-

kan di Kota Semarang. Acara pun-

cak HPN 2023 Jateng rencananya

digelar 3 Maret 2023 di Gedung

Gradhika Bhakti Praja Provinsi

Jateng.

"Pemakaian Gradhika untuk

Hari Pers Nasional monggo saja,

tentu saja bisa. Nanti dikomunika-

sikan dengan Diskominfo dan kita

berharap HPN Jateng 2023 ber-

jalan lancar dan sukses," ujar Gan-

jar Pranowo di sela audiensi PWI

Jateng di rumah dinas Puri Gedeh

Semarang, Selasa (15/11) malam.

Audiensi dipimpin Ketua PWI

Jateng Amir Machmud NS, diikuti

sejumlah wakil ketua, antara lain

Bidang Organisasi Isdiyanto, Bi-

dang Kesejahteraan Bakti Yudha-

tama, Bidang Pendidikan Solikun.

Kemudian Sekretaris Setiawan

Hendra Kelana, Wakil Sekretaris

Aris Syaifudin Zuhri, Bendahara

Zaenal Muttaqin, Sekretaris Pani-

tia HPN 2023 Bachtiar Rivai,

Koordinator Bidang Pameran

Chandra AN, Bidang Usaha Su-

narto dan Koordinator Bidang Se-

minar Al-Komari.

Amir Machmud NS menegas-

kan, HPN 2022 memiliki makna

khusus, selain mendekati suasana

tahun politik 2024, yang kini mu-

lai menghangat, juga sebagai ta-

hun akhir Mas Ganjar sebagai Gu-

bernur Jawa Tengah. Selama ini,

kemesraan dan perhatian Ganjar

kepada kawan-kawan wartawan,

kepada PWI terasa berarti dalam

membantu meningkatkan profe-

sionalitas wartawan.

Selama ini, Mas Ganjar tiada

pernah absen menghadiri Hari

Pers Nasional Jateng dan meng-

hadiri pembukaan Uji Kompetensi

Wartawan yang kerap diselengga-

rakan PWI Jateng. Ada kesyahdu-

an antara kita dengan Mas Gan-

jar,” tegasnya. Ganjar Pranowo

menyambut positif rencana rang-

kaian HPN 2023 yang akan meng-

gelar pameran foto dan pasar rak-

yat 'Lapak Ganjar', di halaman

Gedung Gradhika Bhakti Praja.

Dalam kesempatan tersebut

Gubernur berjanji untuk mem-

berangkatkan Kontingen

Porwanas XIII Jateng untuk

menuju Jawa Timur, pada Ming-

gu, 20 November 2022, di Halam-

an Gedung pers, Jalan Trilomba

Juang, Semarang. Kontingen SI-

WO PWI Jateng berjumlah 71

orang, terdiri dari 51 wartawan

dan sisanya pelatih dan oficial tim.

Mereka akan berangkat untuk

bertanding pada Porwanas XIII

yang akan dipusatkan di Malang

Raya pada 21-26 November 2022.

"Kami berharap Pak Gub bisa

melepas kontingen SIWO PWI

Jateng yang akan bertanding pada

Porwanas 2022 di Jatim," kata

Amir Machmud NS. Ketua SIWO

PWI Jateng Erwin Ardian menge-

mukakan, pada Porwanas XIII di

Malang Raya, Jateng akan meng-

ikuti sembilan dari sepuluh ca-

bang olahraga yang dipertanding-

kan, yakni atletik, biliar, bridge,

futsal, catur, tenis meja, tenis la-

pangan, bulu tangkis dan E-sport. 

(Isi)-f

Ganjar Pranowo Siap Sukseskan HPN 2023 Jateng

KR-Chandra AN

Ganjar Pranowo dengan pengurus PWI Jateng.

KR-Istimewa

Rombongan PDA Sleman saat menyerahkan salak

dan olahan salak.


